



Boxer des TSV Korbach gewinnen mit Integrationsprojekt

Die Boxsparte des TSV Korbach hat auf Kreisebene den Wettbewerb „Sterne des Sports“ gewonnen. Trainer Reinhard Jassmann nahm bei der Preisverlei-

hung in Elleringhausen den großen Stern in Bronze für ein Integrations- und Antigewalt-Projekt entgegen. Jeweils kleine Sterne gingen an VfL Adorf

und RFV St. Kilian Lelbach. Das Foto zeigt Udo Martin, Vorstand des lokalen Ausrichters Waldecker Bank (rechts), mit (v. links) Sportkreis-Chef Uwe

Steuber, Reinhard Jassmann, Caterina Steffen vom RFV St. Kilian sowie den Adorfern Gertrud Bienert und Dieter Stöcker. (mn) Foto: mn **SEITE 29**